

## Cérémonie de lancement du projet

### « Réponse aux besoins urgents des personnes déplacées internes au nord et au centre du Mali »

Le mardi 23 avril 2024, au bureau de l'Organisation internationale pour les Migrations (OIM), s'est tenue la cérémonie de lancement du projet « Réponse aux besoins urgents des personnes déplacées internes au nord et au centre du Mali ».

Financé par le Japon sur son budget supplémentaire de l'année fiscale 2023 à hauteur de 1 367 248 dollars US, soit environ 817 327 181 Francs CFA, et s'inscrivant dans le cadre de la coopération économique multilatérale non remboursable du Japon en faveur du peuple malien, ledit projet, mis en œuvre par l'OIM, permettra d'améliorer les conditions de vie des ménages vulnérables parmi les personnes déplacées internes et les communautés d'accueil, d'offrir aux personnes déplacées internes et aux communautés d'accueil de meilleures conditions d'hygiène et d'assainissement ainsi qu'un accès accru et sûr à l'eau, et de renforcer l'analyse des besoins des populations déplacées et des communautés d'accueil à travers une base de données fiables.

La cérémonie a eu lieu en présence du Chef de Mission par intérim de l'Organisation internationale pour les Migrations (OIM) au Mali, M. Olivier GROSJEAN, du Directeur national du Développement social, M. Ibrahima Abba SANGARE, et de l'Ambassadeur du Japon au Mali, M. UEZONO Hideki.

Ce projet vise à répondre aux besoins urgents consécutifs aux déplacements des populations au centre et au nord du Mali par la réduction des vulnérabilités et l'amélioration de la protection et des conditions de vie des populations déplacées et des communautés d'accueil.

